

Ryan Dillon

FR 4160

Le 8/12/2020

La Côte d'Ivoire : Côte du Café

La Côte d'Ivoire est un pays ouest-africain. Elle partage des frontières avec la Ghana à l'est, la Guinée et le Libéria à l'ouest, le Mali et le Burkina Faso au nord et le golfe de Guinée au sud. Le pays a un climat tropical. Il y a plus humide au sud qu'au nord à cause du désert du Sahara. Il y a des montagnes à l'ouest du pays, mais la majorité du pays a des plaines. La capitale actuelle de la Côte d'Ivoire est Yamoussoukro. La Côte d'Ivoire était une ancienne colonie française, jusqu'à 1960 quand le pays a gagné son indépendance de la France. Au XV^{ème} siècle les explorateurs portugais ont contacté les ivoiriens. Pour les siècles prochains les ivoiriens ont impliqué en la traite des esclaves. Le 10 mars, 1893, la Côte d'Ivoire est officiellement devenue une colonie française. Le pays a gagné son indépendance de la France au 7 août, 1960.

Les secteurs majeurs de l'économie ivoirien sont l'agriculture, le pêche et l'élevage. La Côte d'Ivoire a un secteur industriel fort aussi. La Côte d'Ivoire exporte beaucoup de produits agricoles. Particulièrement les ananas, le café, le bois, et le coton. La capitale économique de la Côte d'Ivoire est Abidjan. Abidjan est aussi le siège social de mon entreprise *Côte du Café*. Le produit intérieur brut de la Côte d'Ivoire est 61,501 milliards de dollars. Le PIB par habitant est 5.360 dollars. La population active de la Côte d'Ivoire est 8,34 millions de personnes et le taux de chômage est 3,3%.

J'ai commencé à créer mon entreprise par trouver les créanciers qui veulent m'investir. Les entreprises de Starbucks et Dunkin Donuts ont eu l'intérêt dans une entreprise qui exporte les grains de café. Les deux entreprises ont investi à Côte du Café. J'ouvrais une compte bancaire pour mon entreprise et j'ai emprunté \$100.000 de la banque afin d'aider mes finances. Ensuite, j'ai trouvé les documents nécessaires à fournir au Centre de formalités des entreprises ivoiriennes. Et puis, j'ai publié une annonce légale dans un journal ivoirien pour informer le monde de la création de Côte du Café. Finalement, j'ai fourni toutes les pièces nécessaires au CFEI et mon entreprise est née.

La Côte d'Ivoire est un des producteurs principaux des grains de café à l'Afrique. La Côte d'Ivoire est un bon pays pour une entreprise qui produit et exporte de café. La ville d'Abidjan est la capitale économique du pays et la ville a un port pour les navires. Côte du Café pousse les grains de café et les vende aux entreprises internationales. L'entreprise fournit le café à un coût raisonnable Un but de l'entreprise est à promouvoir l'agriculture durable dans la Côte d'Ivoire et l'Afrique de l'ouest.

Côte du Café emploie une stratégie de marketing plus grande. L'entreprise utilise les messages publicitaires sur la télévision et la radio pour contacter les clients chez ils et quand ils conduisent. L'entreprise parraine l'équipe nationale ivoirienne de football en ordre de faire la publicité de Côte du Café au monde.

L'entreprise crée les travaux pour les citoyens d'Abidjan. Pas juste dans le secteur d'agricole mais aussi dans la production et le secteur tertiaires. Côte du Café utilisent les techniques durables en ordre de produire une marque du café abordable pour tous.

Je voudrais à travailler dans un rôle de la chaîne logistique d'une entreprise. J'aime le café et je voudrais à travailler dans le secteur d'agro-business.